

Destacan millonaria adjudicación del Programa Pequeñas Localidades del MINVU para Queilen

Este importante hito permitirá a la comuna acceder a una inversión de \$1.600 millones de pesos, que serán ejecutados en un período de seis años, con el objetivo de fortalecer el desarrollo urbano, mejorar la calidad de vida de sus habitantes y reducir las brechas en infraestructura y servicios.

El anuncio fue realizado por el alcalde de la comuna, Marcos Vargas Oyarzún, quien valoró la adjudicación como un reconocimiento al esfuerzo del equipo municipal, en especial de los profesionales de la Dirección de Secplan, por impulsar proyectos que buscan el progreso de la comuna.

“Estamos muy felices de habernos ganado este año 2025 el Concurso Público de Pequeñas Localidades que forma parte de la oferta del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. De las 30 comunas de la Región de Los Lagos, solo dos fueron favorecidas: Cochamó y Queilen, así que será un programa muy lindo que se va a comenzar a desarrollar durante el segundo semestre. Es un convenio de seis años que nos asegura una cantidad de \$1.600 millones de pesos, que permitirá contratar con profesionales que estarán levantando proyectos de diseño y obras”, expresó el alcalde.

PROGRAMA DE PEQUEÑAS LOCALIDADES

El Programa para Pequeñas Localidades está dirigido a zonas del país con menos de 20 mil habitantes, y tiene como propósito disminuir la desigualdad territorial en lugares que históricamente han estado rezagados en inversión pública. A través de este plan, se busca facilitar el acceso a infraestructura urbana y habitacional mediante un trabajo conjunto entre el Estado, los municipios y las propias comunidades.

La iniciativa contempla la implementación de un Plan de Desarrollo Local, con especial énfasis en las zonas urbanas, que permitirá levantar proyectos diseñados con pertinencia territorial y cultural. Esto incluye desde pavimentación de calles, construcción



de espacios públicos, mejoramiento de viviendas y recuperación de sectores patrimoniales, entre otros.

Uno de los aspectos más relevantes del programa es su enfoque participativo. Tal como explicó el alcalde Vargas, los proyectos no solo serán diseñados por profesionales contratados especialmente para este fin, sino que contarán con la opinión y participación activa de los vecinos y vecinas.

“Estamos felices por el buen trabajo de nuestro equipo de Secplan municipal y esperamos muy pronto hacer el lanzamiento oficial de esta

iniciativa. Estos futuros proyectos contarán además con la participación de nuestra gente, en especial la del radio urbano de la comuna”, puntualizó la autoridad comunal.

UNA OPORTUNIDAD HISTORICA

Desde el municipio destacan que la adjudicación de este programa representa una oportunidad única para impulsar el desarrollo integral de Queilen. A través de este convenio, se espera no solo concretar obras, sino también fortalecer las capacidades para seguir proyectando un crecimiento sostenible y armónico con el entorno.